

Communiqué FMSF

La FMSF (Fédération des Médecins Spécialistes de France) soutient la demande des psychiatres d'un retour à l'accès spécifique total sans limite d'âge pour tous les patients en psychiatrie.

Les dispositions actuelles du parcours de soins avec les mesures dissuasives pour les patients qui souhaitent s'adresser directement au psychiatre sont un frein à l'accès aux soins avec une perte de chance intolérable pour les patients qui préfèrent s'abstenir de consulter.

C'est pourquoi la FMSF demande ce rétablissement.